



El presidente José Mujica se entrevistó con René Pérez, cantante del grupo portorriqueño Calle 13. El artista planteó al presidente una iniciativa para que se incluya a Puerto Rico en las actividades oficiales que se celebren en Latinoamérica. "Obama no me representa, no es mi presidente", explicó, y dijo que su país sufre un "problema de identidad".

[Vídeo](#)

[Vídeo](#)

El presidente José Mujica y el canciller Luis Almagro recibieron este miércoles a René Pérez, también conocido como Residente, uno de los cantantes del grupo portorriqueño Calle 13. En conferencia de prensa realizada tras el encuentro, el artista explicó que vino a plantear a nuestro país la iniciativa de incluir a su país, Puerto Rico, en la agenda de las distintas actividades que se celebren en Latinoamérica.

Pérez dijo estar "contento" con la conversación mantenida, y explicó que fue "una reunión medio improvisada pero importante por tratarse de una causa justa, que tiene que ver con incluir a Puerto Rico en todas las actividades que se celebren en América Latina, como la Cumbre de las Américas", celebrada hace pocas semanas en Colombia.

El artista señaló que "es importante que se considere a Puerto Rico como un país latinoamericano", y que "no se borre" de la memoria colectiva "la historia de lucha de la gente que ha trabajado por la nación portorriqueña". Además, dijo que este encuentro es el primero de una serie que planea realizar con "todos" los presidentes de la región.

"Esto nos va a ayudar a resolver la situación política del país, que es complicada porque no sabemos qué somos", dijo, y agregó que "no cree" que "al gobierno actual le interese participar (en las reuniones latinoamericanas) pero hay gente a la que le interesaría; hay un problema de identidad en mi país, y me siento en la total libertad de asumir este rol de embajador entre comillas, para ir a pedir, presidente por presidente, que incluyan a Puerto Rico". Pérez aventuró también que esta inclusión será "buena" para sus compatriotas, "a nivel social y hasta psicológico".

Sin embargo, opinó que "nadie" del gobierno de Puerto Rico buscará la integración latinoamericana, porque "están de rodillas" ante Estados Unidos. "Yo no voté por Obama, no me representa, no tengo presidente", dijo.

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores, Luis Almagro, destacó la "reunión intensa desde el punto de vista afectivo", y los "valores personales y artísticos, y su compromiso con las causas sociales". Almagro señaló que "hemos recibido su planteo, el tema está en el Comité de Descolonización de las Naciones Unidas, y vamos a estudiar el tema, documentarnos y analizar nuestra participación en el Comité". Además, celebró en el visitante "la presencia de un pensamiento profundo y con fuerte compromiso latinoamericano".

Montevideo Portal



[REDACTED]